



Am Mittwoch, den 26. September 2012, präsentierten Yunus Yukus und Rudolf Leban die aufstrebendste Fluggesellschaft Turkish Airlines, die auch 2012 wieder zur besten Fluglinie in Europa von Skytrax gekürt wurde. Als Überraschung für die anwesenden Gäste verlost Turkish Airlines tolle Preise zur Freude der überglücklichen Gewinner.

In Vertretung für die Geschäftsführung des blue danube airport linz informierte zunächst Dieter Pammer über Aktuelles am Flughafen Linz und skizzierte einen vorsichtig positiven Ausblick auf den Charterflugplan im Sommer 2012, der derzeit in der Endphase seiner Planung ist.



Gruppenfoto aller Beteiligten dieses tollen Vereinsabends

Rückblick Vereinsabend: Turkish Airlines

Dienstag, den 25. September 2012 um 21:48 Uhr



[Rückblick Vereinsabend: Turkish Airlines](#) [Glockenstraße 10, 10119 Berlin](#) [Tel: +49 30 2500 1000](#) [www.turkishairlines.com](#)